

## Diagonales : Plurale tantum

31-12-2016

"La sécurité sera assurée par plus de 10 000 forces de l'ordre dont 2 500 sapeurs-pompiers", ont annoncé les médias à l'occasion de la présentation du dispositif policier parisien prévu pour la Saint-Sylvestre.

Jusqu'à présent, on aurait plutôt parlé de "10 000 membres des forces de l'ordre". A défaut d'avancement statutaire, les forces de l'ordre bénéficient, à l'aube de 2017, d'une avancée grammaticale. Un début.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)